



宮田小だより

HP QRコード



み自ら進んで学ぶ子 や優しい心で助け合う子 たたくましく粘り強い子
しょう 信頼される学校に 令和6年11月5日 第10号

レッツエンジョイ♪みんなで作ろう楽しい宮田小学校!

「先生、今日は長袖なんですね!」心地よい秋晴れと爽やかな風が薫る季節、宮田っ子のみんなは相変わらず元気に登校しています。ご家庭の皆様のおかげで、感染症等による体調不良の子も少なく、充実した教育活動に取り組むことができますが、これから寒暖の差も激しくなるようです。学校でも、まずは「健康管理」に努めてまいりたいと思います。

さて、10月4日「通知表を渡す式」で私が宮田っ子にお話した話を紹介させていただきます。始業式や入学式にお話した3つの話をふりかえりました。

1 つめは、「うさぎとかめ」のお話です。宮田小のわらびちゃんとカメゴン・カメきちもとても元気ですが、先生の話すうさぎさんは、

亀さんと競い合ううさぎさんのように、みんながまわりのお友達とたくさんお話をして、学び合い、ときには競い合って、お互いを高め合って欲しいことです。一人の力が二人の力、そしてみんなの力となり、きっといろいろなことができるようになるはずです。みんなが成長します!これからもがんばってください。

そして亀さんが、お話の中で、遠くのゴールに向かって歩きつづけたように、みんなもこれからの目標をしっかり定め、それが達成できるように、ゴールに向かって歩み続けて欲しいです。4月のはじめに、「こんな◎年生になりたい」「◎年生になったら、これをがんばりたい」とみんな書いてくれました。今日はちょうど学校の1年間の半分、折り返し地点です。それがどれくらい達成できているか、振り返ってみてくださいね。

2 つめは、これからも、心も体も元気に過ごしてほしいことです。みんな、おいしい給食をたくさん食べて、すいみんをとって、運動して、きっと身長が伸び、体も大きくなっていることでしょう。これもあたりまえのことで、実は素晴らしいことですよ。

でも「こころはけんこうですか?」何か困っていること、悩みがあれば、お家の人、宮田小の先生方、職員の皆さん... みんなの周りの大人の方は、必ずみんなの話を聞いてくれます。いっぱい頼ってください。



千葉ジェッツ様・京葉ガスの皆様
宮田っ子のために、素敵なバスケットボール観戦をありがとうございました!
令和6年10月16日 市川市立宮田小学校 校長 近藤 政人
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



人権擁護委員 先生
1年生に素敵な授業をありがとうございました!
令和6年10月7日 市川市立宮田小学校 校長 近藤 政人
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



人権擁護委員 先生
1年生に素敵な授業をありがとうございました!
令和6年10月18日 市川市立宮田小学校 校長 近藤 政人
みんなで作ろう楽しい宮田小学校

そして、宮田小には、みんなを見守り、助けてくれる地域の人や、お勉強を教えてくれるいろいろなお客様が来てくれています。そんなみなさんに必ず「ありがとうございます」とお礼を伝え、感謝の気持ちを手紙にして渡してくれていますね。素晴らしいことです。学校に来てくれた皆さんは必ずこう言ってくれます。「また宮田小にきたい」「またみんなに会いたい」そんな言葉を聞いて、先生も、そして周りのみんなもとてもいい気持ちになります。周りの人を幸せにできる宮田っ子のみんなを誇りに思っています。

さあ、10月7日からは後期がスタートします。

宮田小学校の学校の目標は、「レッツエンジョイ♪みんなで作ろう楽しい宮田小学校」後期もみんなで楽しい学校をつくっていきましょう!

時間の関係で映像もなく、私の話だけでしたが、子どもたち話をしっかり聞いてくれました!宮田っ子は今、自分の「秋」を見つけ、楽しんでいきます!そんな宮田っ子を宮田小教職員一同、見守り、応援しています!

保護者の皆様、地域の皆様、まずは2024年残り2か月、引き続き変わらぬご支援とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

最後に3つめ、元気なあいさつと感謝の気持ちです。

毎朝、「おはようございます!」と登校してくる宮田っ子のみんなが大好きです。代表委員会のあいさつ運動もすばらしかったですし、そこに先生方や他の学年のみんなも加わってあいさつを交わしあう姿は、とっても素敵でした。今、宮田小であいさつが一番上手なのは1年生!入学式で約束したことをずっと守ってくれています。ありがとう!



学校支援実践講座 地域支援者の皆様
今日は宮田っ子の交流、そして大切な話をありがとうございました!
令和6年10月29日 市川市立宮田小学校 近藤 政人
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



令和6年度宮田小学校陸上部!



金子 謙一様
自然博物館学芸員 金子 謙一様
宮田っ子、みんなさらに生き物が大好きになりました!ありがとうございました!
令和6年10月16日 市川市立宮田小学校
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



朝の読み聞かせありがとうございました!
令和6年10月9日 市川市立宮田小学校 校長 近藤 政人
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



世界の♡
1月の星☆多
いつもいつも宮田っ子への愛に感謝です!
令和6年10月7日 市川市立宮田小学校
みんなで作ろう楽しい宮田小学校



令和6年度
葛南教育事務所 所長学校訪問
令和6年10月15日
市川市立宮田小学校



クリーン・グリーン・マイタウンの
おしらせ
はじまるよ!
みらいっこサポートじむさ



ハロウィンを楽しむ宮田小学校



楽しい学校を創る
学校体制づくり 人材育成
家庭や地域との連携・協働 生徒指導 特別支援教育